



15.04.2021 - 17:41 Uhr

Wiedereröffnung Pathé Kinos

“Pathé öffnet seine Kinos nach Entscheid vom Bundesrat“

Nach dem Entscheid des Bundesrates vom 14.04.2021 öffnet die Pathé Gruppe ihre Kinos in der Schweiz wieder und freut sich, ihre Kundschaft ab nächster Woche in den Kinos begrüßen zu können.

Gerne senden wir Ihnen unsere Pressemitteilung zur Wiedereröffnung unserer Pathé Kinos kommenden Freitag.

Bei weiteren Fragen, wenden Sie uns bitte an uns.

Freundliche Grüsse

Torsten Wagner
Partnership & Communication
+41 (0) 78 688 88 36
media@pathe.ch

Pathé Suisse SA
Rue du Petit-Chêne 27
CH 1003 Lausanne

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100055222/100868909> abgerufen werden.